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市政れぽーと　①

市政についてのご意見・ご相談はお気軽にどうぞ！

　２月１６日投開票の大分市議会議員選挙において、８期目の当選を果たすことが

できました。

　ご支援いただいた皆さんの負託に応えるのが私の責務であり、初心を忘れること

なく、社会的に弱い立場の人たちの視点で、だれもが生きがいを持って安心して暮

らせる大分市をめざして、がんばってまいります。これからの大分市を一緒につ

くっていきましょう。

　さて、令和７年第１回定例会が３月１０日～２７日の日程で開催されました。改

選に伴い所属委員会等の変更があり、建設常任委員会(副委員長)、観光振興対策特

別委員会、議会活性化推進会議に所属することになりました。

　また、今定例会において代表質問をする機会を得まして、会派を代表して、市政

全般にわたり意見・要望を交えながら質問しました。

１．市長の政治姿勢について

　①これまでの総括と新年度に向けての決意について

　②平和行政 ③憲法記念講演会について

　④差別事件や人権侵害への対策について

２．財政について

　①令和７年度当初予算編成について

　②今後の財政収支の見通しについて

３．福祉行政

　①高齢者福祉について ②障がい福祉行政

　③特別養護老人ホームの入所待機者の現状

　　と対策について

令和７年 第１回大分市議会定例会開催
̶会派を代表して質問にたつ̶

代表質問の主な内容

3月14日代表質問



市議会通信　　7号 　　　２０２５年３月議会報告

きずな 発行所・大分市議会・ネットワークみらい

住　所・大分市荷揚町２番３１号

②　市議会報告 きずな

２０２５年・改選後 初の議会
　ご勇退された３名(安東氏、松下氏、松本氏)の後継

者も含め、私たちの会派「ネットワークみらい」に、

さらに２名が加わり１０名の会派となり、初めての議

会が開催されました。各議員の役職や所属委員会など

の変更もありましたのでご報告します。３月議会

は、２０２５年度の当初予算の審議が主な内容です。 代表質問する 野博幸市議

予算議案

◎大分市人権・平和の集い実施事業 ２９５万円
　「平和都市宣言のまち大分市」の理念を次世代に継承することを目的に、人権・平和に

　関する啓発活動等の一体的な取組を通じ、人権を基盤とした恒久平和の実現を図ります。

◎野津原市民センター複合化改修事業 １０００万円
　野津原市民センターの改修に併せ、市民センター周辺にある野津原公民館等の老朽化した

　公共施設について、現在の利用状況や今後の維持管理コストを踏まえ一体的に整備します。

◎アーバンスポーツ施設整備事業 ８２００万円
　アーバンスポーツの普及、青少年の健全な育成支援と市民の健康増進を目的にアーバンス

　ポーツ施設を整備。３X３コート ( 南大分スポーツパーク )、スケートボードパーク ( 大手

　公園内 )。

◎乳児等通園支援事業 ( こども誰でも通園制度 ) ３２１２．８万円
　認可保育所等に通っていない０歳６か月から満３歳未満の子どもを対象に、就労要件を問

　わず、時間単位での保育の提供を行う「こども誰でも通園制度」を一部の認可保育施設等

　で試行的に実施します。

◎１か月児健康診査事業 ２０００万円
　疾病及び異常を早期に発見し、適切な治療につなげることで、その進行を未然に防止する

　ため、これまで自己負担で実施されていた１か月児健診に係る費用を助成します。

◎止水板設置工事費等補助事業繰出金 ５０００万円
　内水による浸水被害を軽減するため、市民が行う止水板設置等に要する経費を補助します

　過去に浸水被害に遭った建物の所有者が対象となっています。

◎電子書籍システム導入・利用促進事業 ３０９０万円
　図書館における非来館型サービスとしての市民利用や学校と連携した活用による子どもの

　読書活動の推進を図るため、市民図書館に子ども向けを中心とした電子書籍を導入すると

　ともに、図書館利用登録を電子申請で行えるようにシステムを整備します。

ここでは、新規事業や重点事業を中心に概要をお知らせいたします。なお、 野博幸議員

が会派を代表して、財政や市政全般にわたって質問を行いました。

〔 予 算 〕２０２５年度・当初予算
２２６６億５０００万円 ( 一般会計 ) 過去最高を更新！！



市議会報告 きずな　③

◎鉄道残存敷広場条例の制定
　新たに整備が完了した「線路敷ウエストウォーク広場」を既存の条例に追加します。( 既

　存の広場は、線路敷ボードウォーク広場、六坊グリーンウォーク広場 )

◎大分市総合計画の策定
　本市の総合的かつ計画的な行政運営を

　図るため、昨年５月に検討委員会が発

　足され総合計画等の策定に向けて検討

　が行われてきましたが、中間提言・パ

　ブリックコメント・最終提言を経て、

　本議会に新たな｢大分市総合計画｣として

　提案され、成立しました。

◎工事請負契約の締結について
　大分市西部地域小中学校体育館空調設

　備整備事業 ( 約１２億９６００万円 )、

　大分市東部地域小中学校空調設備整備事

　業 ( 約１４億５６００万円 ) に係る工事

　請負契約を締結します。

☆各議員の所属☆ 会派で分担し、連携をとりながら、それぞれの分野で取り組みます！

〈我が会派「ネットワークみらい」から提出しましたが、不採択となった意見書〉
◇ガソリン・軽油価格の引下げを求める意見書
　速やかにガソリン・軽油価格の引下げを行うとともに、地方自治体の財政に悪影響を及

　ぼさないよう、減収補てん措置を国に求めるもの。

※今回の官製談合事件については、｢二度とこうした事態が生じることのないように強く要
　望します｣と代表質問にて発言。今後も｢第三者委員会｣等の動向を注視していきます。

意 見 書

一般議案

後列左から、馬見塚、甲斐、帆秋、うつのみや、スカルリーパー・エイジ

前列左から、宮邉、成迫、日小田、野上、 野

今議会で採択された意見書はありませんでした。

日小田　良二 経済環境常任委員会、議会運営委員会

野 博幸 建設常任委員会 ( 副委員長 )、観光振興対策特別委員会、議会活性化推進会議

宮邉 和弘 厚生常任委員会、まちづくり推進特別委員会、議会運営委員会(副委員長)

帆秋 誠悟 建設常任委員会、観光振興対策特別委員会

スカルリーパー・エイジ 経済環境常任委員会、子ども育成・若者活躍推進特別委員会 ( 委員長 )、監査委員

甲斐 高之 文教常任委員会 ( 委員長 )、観光振興対策特別委員会、議会活性化推進会議 ( 副会長 )

馬見塚 剛 総務常任委員会 ( 副委員長 )、まちづくり推進特別委員会

うつのみや陽子 文教常任委員会、子ども育成・若者活躍推進特別委員会

野上 恵子 総務常任委員会、子ども育成・若者活躍推進特別委員会

成迫 研太 厚生常任委員会、まちづくり推進特別委員会



④　市政れぽーと

４．子ども・子育て支援について
　①認可保育所等における未入所児童の現状と対策について

　②児童育成クラブの今後の運営について

５．まちづくりについて
　①交通政策 ②まちづくり協議会の設立状況と今後の取り組みについて

６．環境行政
　①ごみ減量・リサイクルの推進について

　②公共施設における再生可能エネルギーの導入状況と今後の取り組みについて

７．商工労働行政
　①安心して働ける環境づくりについて ②中小企業支援について

　③新たな雇用の創出や就労支援について

８．防災行政
　①減災対策と災害に強いまちづくりに向けての取り組みについて

　②避難行動要支援者名簿及び個別避難計画について

９．農林水産業について
　①地産・地消の推進と６次産業化の取り組みについて

　②地域農業の振興について

１０．上下水道事業について

１１．教育行政
　①返還免除型奨学資金について ②教職員の働き方改革について

　③小中学校における不登校といじめの現状・対策について

　田尻東に設置している交通安全施設であるガードレールが老

朽化しているので何とかしてほしいとの要望がありました。

　担当課に要望した結果、一度に全てを交換するのは予算的に

も厳しいので、老朽化の激しい箇所から計画的に整備するとの

回答をいただき、昨年１２月３日に最初の整備が行われました。

たかのクン走るたかのクン走る

　２日 　田尻北新年会

１９日 　当選証書付与式

２７日　 児童育成クラブ運営委員会代表者会議

2 月

　７日 　稙田南中学校卒業式

　９日　 田尻西総会

3 月

　５日 　初せり式

　７日 　野津原地区・稙田地区新年祝賀互例会

１２日 　消防出初式

１６日 　後期高齢者医療広域連合議会議運・全員協議会

１９日　 東稙田体協夢ボール大会

２２日 　ななせの火群まつり振興会総会

1 月

8回目の当選証書をいただきました

田尻東ガードレール（交通安全施設）の整備について


